

MI - X-11-1981 P. C.

Premio municipal de arte para estimular creación artística

679120

A partir del próximo año, la Municipalidad de La Serena otorgará el Premio Municipal de Arte, en sus categorías más diversas, según lo anuncio ayer el Alcalde Eugenio Muñizaga Rodríguez, en la ceremonia de entrega de estímulos a quienes fueron ganadores del Premio Regional de Literatura Chilena "Carlos Mondaca Cortés", organizado en el Salón de Honor del Edificio Consistorial.

Los distinguidos del Circulo Literario "Carlos Mondaca Cortés" fueron para las escritoras Lautaro Yankas, María Cristina Meneses y Raúl Correa.

ESTÍMULOS PREMIOS

LA CREACIÓN ARTÍSTICA

"El Premio Municipal de Arte, en sus diferentes manifestaciones, tiene por objeto consolidar la iniciativa del Circulo Literario Carlos Mondaca Cortés, y además, reforzar con un estímulo de la Municipalidad la labor de tales hombres y mujeres que incursionan en los sectores del espíritu para acrecentar el acervo cultural en la Chacra Región", dijo el Alcalde Muñizaga, al intervenir en la parte final de la ceremonia, luego de felicitar a los escritores por la acción realizada en la ciudad.

LA CEREMONIA

Dio comienzo a la ceremonia el presidente del Circulo, Jorge Martínez Castillo, quien en su discurso dijo que la institución "a lo largo de sus 20 años de actividad ha venido desarrollando su labor con el propósito de cumplir la misión para la cual fue fundada, que no es otra que la de cooperar en el

estímulo a la lectura, acrecentar el interés en el mundo de la cultura y la correspondiente inclinación por las letras y los artes". Consecuentemente con esto, es qué se creó el Premio Regional de Literatura Chilena "Carlos Mondaca Cortés", otorgado en su tercera versión a Lautaro Yankas, nominado del escritor Manuel Soto Morales; María Cristina Meneses y Raúl Correa.

Terminado el discurso, los galardonados, en el mismo orden, recibieron medallas de oro, que les entregaron la Directora del Instituto Cultural, Adriana Poffuel; el Alcalde Muñizaga, y el socio fundador del Circulo, Ambrosto Ibarra, respectivamente.

EL ESPÍRITU DE GABRIELA

A nombre de los galardonados, agradeció María Cristina Meneses, con una hermosa composición, en la que recordó a Gabriela Mistral: "porque ella, la que nació en esta tierra pródiga en valores espirituales, la que bendecida sus pueblos con el azul intenso de su cielo nortino y que aspiraba los afluentes de la salvia, el jazmín y el eucalipto de su Valle de Elqui, desprendió de sus entrañas inmortales ahora muerta... Algunas más no para presidir esta velada solemne en que su perdido de su gente, ha venido a testificar a uno, dos, tres escritores nacidos en la región y que en esta tarde memorable reciben el reconocimiento a su labor".

Ayer, se celebró el trigésimo sexto aniversario del nacimiento del Premio Nobel de Literatura por la insignie poeta chilena, Gabriela Mistral.



LOS ESCRITORES Lautaro Yankas, María Cristina Meneses y Raúl Correa, recibieron ayer el Premio Regional de Literatura Chilena "Carlos Mondaca Cortés", en ceremonia realizada en el Edificio Consistorial. Se suman a la nominada integrada por Andrés Sabella, Fernando Bivíguat, Daniel Belmar, René Perl, Luisa Kneer y Benjamín Morga-

Premio municipal de arte para estimular creación artística.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio municipal de arte para estimular creación artística. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa